SYLVAIN Joly

ERIC Normandin CHRISTOPHER Keays

Greenfield Park

Équipe/Team Catherine Fournier



RÉSEAUX SOCIAUX / SOCIAL MEDIA:

@cathfournierqc @sylvainjolygfp

@ericnormandin.lgl @ckeays.lgl

NOTRE MAIRESSE

Chères Longueuilloises, chers Longueuillois,

Mon nom est Catherine Fournier et depuis quatre ans, j'ai l'honneur d'être votre mairesse.

Économiste de formation, j'ai occupé la fonction de députée de Marie-Victorin de 2016 à 2021, devenant la plus jeune femme de l'histoire du Québec à siéger à l'Assemblée nationale. J'y ai développé une vision politique non partisane axée sur la coopération, que j'ai su matérialiser en faisant le saut sur la scène municipale avec la création de Coalition Longueuil, une équipe représentative de notre ville et guidée par des valeurs de collaboration, de proximité et d'intégrité. Chaque jour, mes collègues et moi sommes déterminés à honorer l'immense confiance que vous nous avez exprimée en nous choisissant pour vous représenter avec plus de 60% des votes en 2021.

Au cours de ce mandat, nous sommes parvenus à faire la démonstration qu'on peut faire de la politique en se respectant et en s'écoutant les uns les autres (ça devrait être la base!). Exit les vieilles chicanes du passé : Longueuil est maintenant un exemple d'harmonie et de fonctionnement efficace pour les autres villes aux quatre coins du Québec.



Greenfield Park a une histoire unique et c'est pour cette raison que je crois fondamentalement que l'arrondissement doit continuer d'occuper une place très spéciale au sein de notre Ville.

Vous me connaissez, je suis une femme d'action (surtout, de résultats!), proche des gens, accessible et profondément engagée à servir notre communauté, c'est pourquoi j'espère avoir le privilège de poursuivre le travail à vos côtés.

Catherine Cournier

SYLVAIN JOLY pour Greenfield Park

Mon nom est Sylvain Joly. Il y a quatre ans, vous m'avez accordé l'honneur et le privilège de vous représenter au conseil de ville de Longueuil. Aujourd'hui, je sollicite à nouveau votre confiance pour obtenir un deuxième mandat en tant que conseiller municipal pour notre district de Greenfield Park.

Champenois depuis plus de 40 ans, Greenfield Park est le quartier que ma conjointe et moi-même avons choisi pour y élever nos quatre enfants. Impliqué de nature, j'ai été bénévole pendant près de 20 ans au sein de l'Association de soccer de Greenfield Park. Je me suis également impliqué au sein de l'Association de hockey, de la fête du Canada, des paniers de Noël et pendant 10 ans comme « grand frère » au sein de l'organisme Grands Frères Grandes Sœurs du Grand Montréal.

Avocat de formation, j'ai occupé le poste de directeur des Affaires juridiques et secrétaire corporatif à la Société de transport de Montréal (STM), où j'ai travaillé pendant 35 ans. Avant d'être conseiller municipal en 2021, j'ai également été conseiller d'arrondissement de Greenfield Park entre 2013 et 2017.

J'aime profondément notre quartier. Grâce à sa communauté tissée serrée, nous œuvrons ensemble quotidiennement pour faire en sorte que notre district demeure un lieu privilégié au sein de la ville de Longueuil. C'est un honneur quotidien de vous représenter au conseil de ville, et j'espère avoir la chance de vous le prouver une fois de plus après le 2 novembre prochain.

D'ici là, comme je le fais déjà depuis quatre ans, dans les prochains mois, j'irai à votre rencontre pour répondre à vos questions et écouter vos préoccupations. À très bientôt!

Sylvain Sylvain



ERIC NORMANDIN CHRISTOPHER KEAYS

Depuis quatre ans, j'ai le privilège de vous représenter au conseil d'arrondissement de Greenfield Park. Je sollicite à nouveau votre confiance afin d'obtenir un second mandat comme conseiller d'arrondissement.

Père de famille et citoyen engagé dans plusieurs causes, j'ai le plaisir de parcourir les rues de notre quartier depuis ma tendre enfance. Élève de St. Jude, les rues de Greenfield Park ont vu grandir toute ma famille depuis trois générations. En plus de travailler dans le domaine des assurances depuis près de 10 ans, je me suis impliqué dans plusieurs organisations locales, comme le tournoi Mike Reid, les paniers de Noël, ainsi qu'au sein des Packers à titre d'entraîneur.

C'est un honneur de vous représenter, et j'espère pouvoir poursuivre ce travail à vos côtés après le 2 novembre prochain. À très bientôt!

Ecic Ash

Mon nom est Christopher Keays et je me présente pour devenir le conseiller d'arrondissement pour notre district.

Greenfield Park est mon quartier d'adoption; un petit coin de paradis où ma conjointe et moi-même avons choisi d'y élever nos deux enfants il y a de cela près de dix ans. Ce choix s'est révélé être une des meilleures décisions de ma vie, alors que j'y ai découvert une communauté riche et tissée bien serrée

Me présenter comme conseiller d'arrondissement me semblait alors la suite naturelle des choses de ce que je faisais déjà par mon implication communautaire, c'est-à-dire participer activement à l'épanouissement de ma communauté d'accueil. Greenfield Park a besoin d'une voix forte et collaborative, et j'espère sincèrement pouvoir avoir la chance de l'incarner pour vous le 2 novembre prochain. À très bientôt!

Christopher Keays
Christopher

LONGUEUIL QUI RÉUSSIT

Les dernières années ont permis de mettre en place des politiques publiques appropriées pour répondre aux grands défis auxquels nous faisons face, de même que des projets porteurs pour notre secteur.

Pour la Ville :

- Sécurisation accrue de nos rues locales grâce à l'adoption d'un plan pour les écoles, au programme *Ma rue pour tous* et à une nouvelle approche séquencée pour chacun de nos quartiers ;
- Adoption de la nouvelle Stratégie d'habitation de la Ville visant à restaurer l'abordabilité, en plus d'une cible de 20 % de logements à but non lucratif destinés aux personnes à plus faible revenu;
- Perénnisation du programme des policiers RÉSO, adoption du plan d'action de lutte à l'itinérance et relocalisation de la Halte du Coin dans un immeuble municipal, illustrant l'engagement concret de la Ville envers un meilleur accompagnement des citoyens en situation d'itinérance;
- Adoption du Plan de verdissement et du Plan de protection et de conservation des milieux naturels qui protégera à perpétuité 1 500 hectares de boisés et milieux humides, soit 21% de notre territoire, en plus de prévoir un meilleur accès à la nature;
- Mise en place d'une Stratégie de résilience aux fortes pluies et réinvestissement massif dans l'entretien des infrastructures, particulièrement celles en eau, pour mieux répondre aux conséquences des changements climatiques.

Pour Greenfield Park:

- Dynamisation du quartier et améliorations dans nos parcs : marché saisonnier tous les mois de septembre, réfection des parcs Jubilee et René-Veillet, ainsi que le remplacement de la toile de la piscine du parc René-Veillet;
- Respect et mise en valeur de l'histoire unique de Greenfield Park : maintien du statut bilingue, bannières sur le boulevard Churchill pour honorer nos militaires, drapeau irlandais sur le mât du bureau d'arrondissement pour la St. Patrick et nouvelle dénomination «Muriel-Anne-Brown» pour la bibliothèque;
- Règlement de l'affaire judiciaire François Lamarre et répartition de la taxe spéciale servant à financer les indemnités aux victimes à l'ensemble des contribuables de Longueuil, et non seulement ceux de Greenfield Park, comme le prévoyait injustement la Loi avant notre intervention.

LONGUEUIL QUI RAYONNE

En 2024, le magazine L'Actualité a désigné notre mairesse comme étant la 16e personnalité québécoise la plus influente!

Les initiatives de Catherine et de notre équipe ont un rayonnement qui dépasse les frontières de Longueuil :

- Sommet sur l'habitation Longueuil-Laval, premier rassemblement ayant permis d'identifier des solutions panquébécoises à la crise du logement;
- Modifications législatives proposées par Catherine et acceptées par le gouvernement du Québec pour établir de nouvelles sources de financement pour le logement social et abordable, ainsi que pour assurer la protection des milieux naturels sans augmenter le fardeau financier sur les contribuables;
- Sélection de Catherine dans le cadre du prestigieux programme international *Bloomberg Harvard City Leadership Initiative*, ce qui a permis à Longueuil de bénéficier d'un accompagnement en matière d'innovation, et ce, sans aucun frais pour la Ville ;
- Discussion nationale sur l'explosion des coûts des infrastructures, dans l'objectif de trouver des façons de les réduire (normes, délais, concurrence, etc.).

Et notre intégrité, sincérité et efficacité sont notées dans les médias!

« Un [des] premiers gestes [de Catherine Fournier] a été de se décréter une baisse de salaire [de 65 000\$]. Comme pour dire plus clairement : je suis ici pour servir, pas pour me servir. Dans un domaine politique largement déserté par les électeurs, elle est la preuve vivante de l'émergence d'une relève politique, d'un renouveau du personnel, de l'enthousiasme et de l'optimisme.» — Yves Boisvert, La Presse

« Je dois dire que Catherine Fournier m'impressionne [...]. Je trouve qu'elle gouverne son affaire, qu'elle ne se fait pas d'ennemis inutiles [...]. » — Mario Dumont, QUB radio

« Regardons aller la mairesse de Longueuil, elle fait des propositions [...], elle est constructive, réussit à faire avancer ses dossiers, obtient des résultats. [...] Tout le monde pourrait s'inspirer d'elle [...]. »

– Jonathan Trudeau, 98,5 FM

LONGUEUIL QUI AVANCE

L'élection de notre équipe en 2021 a marqué la fin des chicanes au conseil de ville et au conseil d'agglomération, une première depuis les fusions municipales de 2002.

« Je dois dire qu'il y a eu un changement de ton. [...] C'est la première fois où j'avais un sourire au visage en venant à l'agglomération. »

– Doreen Assaad, mairesse de Brossard

« Je suis très contente que Mme Fournier démontre [...] de l'ouverture, de la gentillesse et de l'empathie. »

- Pascale Mongrain, mairesse de Saint-Lambert

Un nouveau chapitre de l'histoire de notre Ville est désormais entamé : celui de la collaboration.

Enfin, on parle de Longueuil en des termes POSITIFS!

Et cette façon de travailler donne des résultats!

- En 2025, Longueuil est passée du 89e au 31e rang des villes les plus heureuses du Québec selon l'indice mesuré par Léger, en hausse de 58 positions depuis 2021!
- En matière d'habitation, la préoccupation #1 des Longueuilloises et des Longueuillois, nos liens avec les autres paliers de gouvernement ainsi qu'avec les promoteurs privés et à but non lucratif ont permis d'obtenir des résultats exceptionnels :
 - o Un record de 2 373 unités résidentielles mises en chantier en 2024, du jamais-vu depuis au moins 10 ans ;
 - o Un autre record de 474 unités de logement social et communautaire présentement en développement (horizon 1-2 ans), et 2 247 en planification (horizon 2-3 ans).
- « [...] On a l'impression que ça marche à peu près nulle part au Québec, sauf à Longueuil. » **Julie Marcoux, LCN**
- « Catherine Fournier gère ça d'une façon extraordinaire. »
- Régis Labeaume, ex-maire de Québec

NOS GRANDS OBJECTIFS POUR 2025-2029

En plus de poursuivre tout ce qui a été entamé durant le mandat 2021-2025, voici les objectifs qui nous guideront pour les années à venir :

RÉPARER CE QUI EXISTE DÉJÀ

Nous assurerons la santé financière de la Ville et une gestion efficace de nos actifs en investissant pour rénover et bonifier ce qui existe déjà (rues, égouts, aqueducs, parcs, piscines, centres communautaires, etc.) avant de se lancer dans de nouveaux projets d'infrastructures, à l'exception de ce qui est nécessaire pour assurer la résilience climatique et prévenir les inondations causées par les fortes pluies.

LA SÉCURITÉ DANS NOS RUES COMME PRIORITÉ

La limite de vitesse sera diminuée à 30 km/h dans les petites rues résidentielles (moins de 3 000 passages véhiculaires par jour), et ce, dès janvier 2026. Pour améliorer l'efficacité de cette mesure, un programme de construction de dos d'âne allongés permanents sera lancé et des saillies de trottoir végétalisées seront systématiquement intégrées aux coupes de rue lors des réfections, de façon à favoriser le partage de la route et la sécurité de toutes et tous.

DE MEILLEURS SERVICES À LA POPULATION

Nous pouvons faire mieux avec ce que nous avons. Nous améliorerons l'accès aux services de la Ville, notamment en ce qui concerne l'offre sportive (bonification des cours de natation et des plages disponibles pour le pickleball, entre autres), communautaire et culturelle (nouveaux espaces, lieux de diffusion dédiés, etc.). L'accès à l'urbanisme sera également facilité grâce à l'instauration d'une voie rapide pour la préapprobation des projets et la délivrance accélérée des permis. Dans une optique d'amélioration continue, nous veillerons également à accroître la qualité et la vitesse des réponses transmises par le Centre de services aux citoyens (311).

POUR UN GREENFIELD PARK VALORISÉ ET DONT ON PREND SOIN

Nous réaménagerons le bureau d'arrondissement pour rendre des espaces disponibles en nombre supplémentaire aux organismes communautaires.

OUR MAYOR

Dear residents of Greenfield Park,

My name is Catherine Fournier, and for the past four years, I have had the honor of serving as your Mayor.

Graduated in Economics and Political Science, I served as the member of the National Assembly for Marie-Victorin from 2016 to 2021, becoming the youngest woman in Québec history ever elected in our National Assembly. There, I developed a non-partisan political vision focused on cooperation, which I carried forward upon entering municipal politics with the creation of Coalition Longueuil, a team representative of our city and guided by values of collaboration, proximity and integrity. Every day, my colleagues and I are determined to honor the immense trust you have placed in us by choosing us to represent you with over 60% of the vote in 2021.

During this term, we have managed to demonstrate that it is possible to engage in politics while respecting and listening to one another (which should be the norm!). The old quarrels are gone: Longueuil is now an example of harmony and efficient functioning for other cities across Québec

I strongly believe that Greenfield Park should have a special position in the City of Longueuil due to its particular history and this is what I entend to pursue.

You know me. I am a woman of action (especially results!), close to the people, accessible, and deeply committed to serving our community, which is why I hope to have the privilege of continuing to work alongside you for a second term.

Catherine Coursier
Catherine



SYLVAIN JOLY for Greenfield Park

Dear neighbor,

My name is Sylvain Joly. Four years ago, you gave me the honor and privilege of representing you on the Longueuil City Council. Today, I am once again asking you to place your trust in me for a second term as City Councillor for the Greenfield Park district, as a member of our Mayor Catherine Fournier's team.

A Packer for over 40 years, Greenfield Park is the district my wife and I chose to raise our four children. Along with being involved in our community's natural environment, I have volunteered for nearly 20 years with the Greenfield Park Soccer Association. I have also volunteered with the Hockey Association, for Canada Day, and with Christmas baskets as well as having been a "big brother" with the Big Brothers Big Sisters of Greater Montreal non-profit organization for 10 years.

I have been a lawyer for decades and I have just retired from my position as the Director of Legal Affairs and Corporate Secretary at the Société de transport de Montréal (STM), where I worked for 35 years. Before becoming city councillor and borough president in 2021, I was one of our borough councillors between 2013 and 2017.



I deeply love our neighborhood. Thanks to its close-knit community, we work together every day to ensure that our district remains a special place within the city of Longueuil. It is a daily honor to represent you, and I hope I will have the chance to prove it once again after November 2, 2025, alongside Eric and Chris.

See you!

Sylvain Sylvain

ERIC NORMANDIN CHRISTOPHER KEAYS

My name is Eric Normandin and for the past four years, I have had the privilege to be one of your representatives on the Greenfield Park Borough Council. Today, under the banner of Coalition Longueuil - Equipe Catherine Fournier, I am asking you to place your trust in me for a second term as Borough Councillor.

As a family man and citizen involved in many causes, I have had the pleasure of walking the streets of our neighborhood since I was a child as a student at St.Jude. The streets of Greenfield Park have been home to my Irish-descent family for three generations. I have been involved in a number of local organizations, including the Mike Reid Tournament, Christmas baskets and as a coach to our Packers' football team.

It is an honor to represent you, and I look forward to continuing to work alongside you after November 2, 2025, with Sylvain and Chris.

Eric Resident

My name is Christopher Keays and I am running to become one of your Borough Councillors for our district.

Greenfield Park has been my home for nearly a decade; a little corner of paradise where my wife and I chose to raise our two children together. This choice turned out to be one of the best decisions of our lives as we have found a rich, close-knit community that truly feels like a hidden gem.

Running for Borough Councillor feels like a natural next step in continuing what I have already been doing through my community involvement: actively participating in its development. Greenfield Park needs a strong, collaborative voice, and I sincerely hope I will have the chance to embody it for you on November 2, 2025, alongside Sylvain and Eric. See you soon!

Christopher Keays

Christopher

LONGUEUIL SUCCEEDS

Recent years have made it possible to put in place appropriate public policies in response to the major challenges we face.

For the City:

- Priority for increased security of our local streets thanks to the adoption of a global plan to act in the vicinity of schools, the Ma rue pour tous program, and a new organized, coordinated sector approach for each of our neighborhoods;
- Adoption of the City's new Housing Strategy for the construction of 30,000 new residential units by 2030 to meet the demographic needs of the territory and restore affordability, in addition to reach a target of 20% of non-profit housing for lower-income people;
- Continuance of the RÉSO police program, adoption of the action plan to combat homelessness, and relocation of the Halte du Coin shelter into a municipal building, illustrating the City's concrete commitment to better support for homeless citizens;
- Adoption of the Greening Plan and the Natural Environment Protection and Conservation Plan, which will perpetually protect 1,500 hectares of woodland and wetlands (21% of our territory), in addition to providing better access to nature;
- Implementation of a Resilience Strategy in anticipation of heavy rains and massive reinvestment in the maintenance of infrastructure, especially those dealing with water (including sewers), to better respond to the consequences of climate change.

For Greenfield Park:

- Empowerment of the neighborhood and improvements in our parks: a weekly seasonal market every September, renovation of Jubilee and René-Veillet parks, including the replacement of René-Veillet Park's pool lining;
- Respect and promotion of Greenfield Park's unique history: maintaining the bilingual status of the borough, flying banners on Churchill Boulevard to honor our military men and women, hoisting the Irish flag on the borough office pole for St. Patrick's, renaming the library "Muriel-Anne-Brown";
 Settlement of the François Lamarre judicial case: sharing the
- Settlement of the François Lamarre judicial case: sharing the special tax to finance the victims' compensation together with not only Greenfield Park, but also with all taxpayers of Longueuil, as opposed to the initial burden placed solely on Greenfield Park prior to our intervention.

LONGUEUIL SHINES

In 2024, the L'Actualité magazine designated our Mayor as the 16th most influential personality in Québec!

The initiatives by Catherine and our team are an influential beacon that goes beyond the borders of Longueuil:

- The Longueuil-Laval housing summit, the first gathering that made it possible to identify solutions to the housing crisis throughout Québec;
- Legislative amendments proposed by Catherine and accepted by the Government of Québec with the goal of establishing financial resources for social and affordable housing, as well as ensuring the protection of natural environments without increasing the financial burden on taxpayers;
- Catherine's selection as part of the Bloomberg Harvard City Leadership Initiative international program, which allowed Longueuil to benefit from valuable support in innovation at no cost to the City;
- National discussion on the explosion of infrastructure costs, with the objective to find ways to reduce these costs (standards, deadlines, competition, etc...)

On top of this, our integrity, sincerity and efficiency are recognized in the media!

"One of the first actions by Catherine Fournier was to decrease her salary to \$65,000. As she says more clearly: I am here to serve the city, not to serve myself. In a political domain largely deserted by electors, she is live proof of the emergence of the next generation of politics, of a renewal of personnel, of (refreshing) enthusiasm and optimism."

- Yves Boisvert, La Presse

"I must say that Catherine Fournier impresses me... I find that she manages her things, that she does not make useless enemies [...]."

- Mario Dumont, QUB radio

"Let's watch the Mayor of Longueuil go! She makes proposals [...] She is constructive, she manages to advance her files, and she obtains results. [...] Everyone could be inspired by her [...]. "

- Jonathan Trudeau, 98,5 FM

LONGUEUIL **ADVANCES**

The 2021 election of our team marked the end of internal fighting in the city council as well as in the agglomeration council, a first since the 2002 municipal fusion.

"I must say that there has been a change in tone. [...] It is the first time I have had a smile on my face coming to the agglomeration."

- Doreen Assaad, Mayor of Brossard

"I am very happy that Ms. Fournier demonstrates [...] openness, kindness and empathy."

- Pascale Mongrain, Mayor of Saint Lambert

A new chapter in the history of our City has now begun: a chapter of collaboration

Finally, we can talk about Longueuil in POSITIVE terms!

And it brings results!

- In 2025, Longueuil went from 89th to 31st among the happiest cities in Québec, according to the Léger Index, up 58 positions since 2021
- In terms of housing, which is the #1 concern of the people of Longueuil, our relationships with other levels of government, as well as with private and non-profit promoters have made it possible to obtain exceptional results:
 - A record of 2,373 residential units have been under construction since 2024, an advancement unprecedented in at least 10 years;
 - Another record of 474 social and community housing units are currently in development (1-2 year outlook) and 2,247 in planning (2-3 year outlook).

Québec, except in Longueuil." – Julie Marcoux, LCN

"Catherine Fournier manages in an extraordinary way."

- Régis Labeaume, former Mayor of Québec City

OUR MAIN GOALS FOR 2025-2029

In addition to continuing everything that was started during the 2021-2025 term, here are the objectives that will guide us for the upcoming years:

REPAIR WHAT ALREADY EXISTS

We will ensure the financial health of the City and efficient management of our assets by investing in renovations and improvements that already exist (streets, sewers, aqueducts, parks, swimming pools, community centers, etc...) before embarking on new infrastructure projects, with the exception of what is necessary to ensure climate resilience and prevent floods caused by heavy rains.

SAFETY IN OUR STREETS AS A PRIORITY

The speed limit will be reduced to 30 km/h in small residential streets (less than 3,000 vehicle crossings per day), starting in January 2026. To improve the effectiveness of this measure, a program for the construction of permanent elongated speed bumps will be launched and planted sidewalk projections will be systematically integrated into streets during repairs in order to promote road sharing and the safety of all.

BETTER SERVICES FOR OUR CITIZENS

We can do better with what we have. We will improve access to the City's services, especially with regards to the sports offers (improvement of swimming courses accessibility and time slots available for pickleball, among others) as well as community and cultural affairs (new dedicated spaces, etc...). Access to urban planning will also be facilitated by the introduction of a fast track for the pre-approval of projects and the accelerated issuance of permits. With a view to continuous improvement, we will also ensure that the quality and speed of the responses transmitted by the Citizen Services Centre (311) are increased

FOR A VALUED GREENFIELD PARK THAT WE TAKE CARE OFRedevelop the Greenfield Park borough office to allow additional space for community organizations.

NOTRE/OUR DISTRICT Greenfield Park





À VOS AGENDAS, ON VOTE!

Vote par anticipation : 26 octobre de 12h à 20h Jour du scrutin : 2 novembre de 10h à 20h

SAVE THE DATE, WE VOTE!

Advance polling: October 26th from 12 PM to 8 PM Election day: November 2nd from 10 AM to 8 PM



Équipe Catherine Fournier

POUR NOUS JOINDRE: 450-900-0908

info@coalitionlongueuil.quebec www.coalitionlongueuil.quebec

Carine Van Handenhove, agente officielle. Imprimé par Communication Globale Pub Cité.